

DAS IDEALE HEIM

Seit
1928

Magazin für Architektur, Design und Wohnkultur www.das-ideale-heim.ch
CHF 9.50

IBIZASTYLE
Ein Sommerhaus,
das nie erwachsen
werden will

NEUES ZÜRICH
Das Wohnhaus an den
Geleisen – von EM2N

SPEZIAL
«Küchen»
Die aktuellsten
Möbel und Geräte
für alle
Ansprüche



AM WASSER

EIN HAUS AM SEE, EINES IM SEE UND EINES AUF DEM FLUSS.
IM TESSIN, IN KÄRNTEN UND IN HAMBURG.



MEIN IDEALES HEIM



Familie Heé

«Dank unseren Kindern wird jeder Prototyp auf
Herz und Nieren geprüft.» Interview: Anita Simeon Lutz

Marion Nisch fotografiert Menschen in ihrem Idealen Heim.

Möbelproduzenten ANAMARIA & STEPHAN HEÉ: Sie ist eine Marketingfachfrau mit direktem Draht in die rumänische Handwerkstradition; er ist diplomierter Mediengestalter mit den bekannten schweizerischen Ansprüchen an modernes Möbeldesign und hoher Produktequalität. Zusammen haben sie das Label HEÉ swiss design gegründet, das schlichtes Schweizer Design mit der Qualitätsarbeit rumänischer Fachleute verbindet. www.heeswiss.com

Was ist euch beim Wohnen wichtig?

ANAMARIA & STEPHAN HEÉ: Unsere Wohnung muss schlicht, pragmatisch und praktisch sein. Gerne würden wir mehr Kunst integrieren, aber dafür fehlte uns bis anhin das Budget. Auch das städtische Umfeld behagt uns, obwohl wir als Gegenpol auch die Aufenthalte in Rumänien schätzen, da die Betreuung unserer Kinder in der ländlichen Umgebung mit grossem Garten zum Selbstläufer wird.

Worauf achtet ihr bei der Gestaltung eurer eigenen Möbelkollektion?

A&SH: Unsere Möbel halten sich zurück. Sie schreien nicht und blähen sich nicht auf. Weil wir nachhaltig und verantwortungsbewusst wirtschaften, verwenden wir ausschliesslich Naturprodukte aus nachwachsenden Rohstoffen.

Was ist das typische Merkmal des HEÉ-Designs?

A&SH: Wir starten immer vom Rechteck aus. Dadurch ergeben sich die eckigen Kurven, die bei all unseren Möbeln wiederzuerkennen sind.

Wie hat sich euer Wohnverhalten geändert, seit ihr Kinder habt?

A&SH: Eigentlich nicht gross. Nur dass die Attribute pragmatisch und praktisch noch aktueller geworden sind. Da bei uns in der Wohnung auch viele Prototypen unserer Kollektion stehen, können wir mit gutem Gewissen behaupten, dass unsere Möbel äusserst robust sind, denn sie werden von unseren Kindern auf Herz und Nieren geprüft.